

Un simple détail, dont nous avons gardé le souvenir bien vivant, peint d'un trait la bonhomie du regretté curé. Il avait procuré naguère, à l'un de ses enfants de chœur — aujourd'hui un curé distingué du diocèse de Sherbrooke — tout un complet d'ornements pour dire la messe. Et le petit homme, devant les visiteurs de passage, sur je ne sais quel buffet du modeste réfectoire du curé, disait la messe, *en blanc* bien entendu. Un jour, à la surprise du curé, le petit prêtre improvisé se retourne devant les visiteurs, et, sur le ton et dans la manière du bon curé, il fait les "annonces": "Après les vêpres, assemblée des dames de Sainte-Anne; demain grand' messe pour un tel... etc." Le cher curé fut ravi de l'aisance de son petit ami. Longtemps après, il racontait l'anecdote avec un bonheur évident.

Le bon curé Morache est parti, comme tant d'autres, bien subitement, un dimanche matin, presqu'au sortir de sa messe. Il était prêt, tous ceux qui l'ont connu le savent. Prions quand même pour le repos de son âme. Modestement, il a passé en faisant le bien. Que le Dieu qu'il a servi soit à jamais sa récompense!

E.-J. A.

ASSURANCE DES FABRIQUES

Le second versement de la répartition faite le 20 novembre dernier devient échu le 20 du mois de mai prochain.

Messieurs les assurés qui n'ont pas encore fait ce versement ont la liberté de commencer dès maintenant à envoyer leurs quotes-parts au secrétaire soussigné.

Le bon fonctionnement de notre mutualité demande que tous les paiements soient faits à la date fixée.

J.-A. MOUSSEAU, chanoine,

secrétaire.